Starkes SSC Zoom8 Feld bei der Schwerpunktregatta am Mondsee

Mit 7 motivierten Zoom8 Regattasegler, liebevoll auch "Zoombies" genannt, hat unser SSC auch österreichweit gesehen derzeit das wahrscheinlich stärkste Teilnehmerfeld.

Eine Herausforderung für die jungen Segler war es, bei sehr wenig Wind und großer Hitze die Konzentration und Motivation aufrecht zu erhalten. Am Besten gelang dies Christoph Rabl, der diesmal sogar Rocco Michel besiegen konnte. Gleich dahinter mit einem Punkt Abstand unser Newcomer David Breitfuß, gefolgt von Peter Rabl. Tobias Reischl und Anton Kramer hatten mit den wenigen Windstrichen nicht so viel Glück und da nur 2 Wettfahrten zustande kamen, diesmal auch keine Möglichkeit ihr Können zu beweisen. Leider war Jakob Renzl krank,- vielleicht hätte das alles dann anders ausgesehen.

Bemerkenswert ist die gute Gemeinschaft und Stimmung in der Gruppe, sodaß es auch für die Betreuer nicht mühsam wurde. Weiter so, - am liebsten mit etwas mehr Wind! Der Jugendwart